



Stuttgart im November 2014

Liebe Partner und Freunde der Stiftung,

mit großem Bedauern müssen wir Sie darüber informieren, dass aufgrund der wirtschaftlichen Lage der Stifterin eine Umorientierung der Stiftung erfolgt. So können ab dem kommenden Jahr keine weiteren Förderanträge an die Stiftung unterstützt werden. Auch die Ausschreibung des Forschungspreises Technische Kommunikation und des Dissertationspreises wird aus diesem Grund entfallen.

Die Stiftung besteht weiterhin beim Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft und wird ab 2015 ein reduziertes Förderprogramm mit den Alcatel-Lucent Lectures an der Universität Stuttgart durchführen. Bei positiver wirtschaftlicher Entwicklung der Stifterin könnte dann wieder ein umfangreicheres Förderprogramm ins Auge gefasst werden.

Für die bisherige vertrauensvolle Zusammenarbeit möchte ich Ihnen im Namen des Kuratoriums ausdrücklich danken.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Jürgen Mittelstraß
Vorsitzender des Kuratoriums